

PRESSEMITTEILUNG

Bestnote für Sicherheit - auch die Handhabung überzeugt: ORIS-Fahrradträger punkten im großen ADAC-Vergleichstest

Mönchengladbach, 26.05.2025 - Welcher ist der beste Fahrradträger für die Anhängerkupplung? Mit überzeugenden Ergebnissen bei Sicherheit und Handhabung punkten die Fahrradträger ORIS TRACC und ORIS TRACC FIX4BIKE® in gleich zwei unabhängigen Tests.

Die ORIS-Fahrradträger von Hersteller ACPS Automotive zählen zu den besten auf dem Markt. Zu diesem Ergebnis kommen gleich zwei renommierte Mobilitätsclubs: Der ADAC in Deutschland und der Touring Club Schweiz (TCS) – der größte Mobilitätsclub der Schweiz.

Renommierte Autoclubs testen Fahrradträger für die Anhängerkupplung

Im aktuellen ADAC-Vergleich von 13 Fahrradträgern für die Anhängerkupplung erzielt der ORIS TRACC mit der Gesamtnote „gut“ (1,7) und der Bestnote 1,0 im Bereich Sicherheit ein hervorragendes Ergebnis.

Im TCS-Vergleichstest erhalten sowohl der ORIS TRACC als auch der ORIS TRACC FIX4BIKE® - der Fahrradträger für FIX4BIKE® Anhängerkupplungen – das Gesamturteil „Sehr empfehlenswert“. Beim Vergleich von 15 Fahrradträgern können beide ORIS Modelle mit der Bestnote von 90% bei der Sicherheit überzeugen.

ORIS Fahrradträger „sehr empfehlenswert“

Besonders positiv heben die Tester die durchdachten Produktdetails hervor: Als klappbare Fahrradträger konzipiert, erfordern beide ORIS Fahrradträger keine zeitraubende Erstmontage und sind sofort einsatzbereit. Zudem ermöglichen die zweiteiligen Haltearme und flexible Rahmenaufnahmen eine sichere und komfortable Befestigung der Bikes.

Sowohl ADAC als auch TCS kritisieren, dass sich viele auf dem Markt befindliche Fahrradträger nicht immer einfach auf der Anhängerkupplung arretieren lassen. Die große Ausnahme: Das innovative FIX4BIKE®-System von ORIS, das sich längst als neuer, besonders komfortabler und vor allem sicherer Standard etabliert hat. Von ACPS Automotive entwickelt, nutzen viele der wichtigsten Fahrradträger-Hersteller die unschlagbar einfach zu bedienende Adapterlösung für alle FIX4BIKE® Anhängerkupplungen.

Ein neuer Standard: ORIS FIX4BIKE® Fahrradträger für FIX4BIKE® Anhängerkupplungen

Bei der innovativen Anhängerkupplung FIX4BIKE® handelt es sich um ein besonders sicheres und komfortables System, auf das viele Automobilhersteller in der Erstausrüstung ihrer Neuwagen vertrauen: Schon heute wird annähernd jedes vierte Neufahrzeug in Europa mit werksseitig verbauter Anhängerkupplung mit einer FIX4BIKE® Anhängerkupplung von ORIS ausgeliefert. Und auch im Aftermarket werden immer mehr ORIS FIX4BIKE® Anhängerkupplungen nachgerüstet.

Zu erkennen ist die clevere Anhängerkupplung an den zwei Pins seitlich am Kugelhalbs. Im Zusammenspiel mit der FIX4BIKE®-Aufnahme am Träger wird eine absolut sichere, völlig formschlüssige Verbindung zum Fahrzeug garantiert.

ACPS AUTOMOTIVE

FIX4BIKE® System überzeugt den ADAC: „Mit Abstand die einfachste Montage“

„Die Handhabung ist sehr einfach“, lobt der ADAC: „Dank dieses Befestigungssystems wird der Fahrradträger mit nur einem Klick montiert und sofort ausgerichtet.“ Das Urteil des ADAC ist eindeutig: Mit Fahrradträgern für FIX4BIKE® Anhängerkupplungen gelingt „mit Abstand die einfachste Montage“.

„Keine Fehlmontage möglich“

Ähnlich sieht es der TCS: „Insgesamt zu überzeugen wussten alle Produkte für die FIX4BIKE® Anhängerkupplung. Dies wegen der extrem einfachen Montage auf der Anhängerkupplung aber auch einfach bedienbaren Faltmechanismen.“

Speziell beim ORIC TRACC FIX4BIKE® wird die einfache Montage des Trägers auf der Kupplung gelobt und betont, dass mit diesem System „keine Fehlmontage möglich“ ist.

Weiterführende Links:

[ADAC Test](#)
[TCS Test](#)



Bildunterschrift_1:
 ORIS TRACC Fahrradträger



Bildunterschrift_2:
 ORIS TRACC Fahrradträger in Nutzung



Bildunterschrift_3:
ORIS TRACC FIX4BIKE® Fahrradträger



Bildunterschrift_4:
ORIS TRACC FIX4BIKE® Fahrradträger in Nutzung

Über uns

Die ACPS Automotive Services GmbH ist Teil der ACPS Automotive Gruppe. Mit 70 Jahren Erfahrung, über 2.200 Mitarbeitenden und drei Werken ist ACPS Automotive heute Technologie- und Marktführer bei Anhängerkupplungen für Pkw, SUV und Kleintransporter in Europa. Mehr als 140 Patente zeugen von der Innovationskraft des Unternehmens, das den technologischen Fortschritt im Bereich der Anhängervorrichtungen maßgeblich mitgestaltet. Als Entwickler und Hersteller von Transportlösungstechnologien setzt ACPS Automotive am Hauptsitz in Deutschland und an den zehn Standorten weltweit Maßstäbe.

Alle führenden Automobilhersteller vertrauen auf die innovativen Anhängelösungen der Marke ORIS. Das Unternehmen überträgt sein Know-how aus der Erstausrüstung mit seinen innovativen und sicheren Lösungen auf den freien Ersatzteilhandel und die freie Werkstatt (Aftermarket). ORIS-Anhängerkupplungen bieten eine besonders sichere und komfortable Verbindung zwischen Fahrzeugen und Wohnwagen, Fahrradträgern, Boots- und Pferdeanhängern im privaten und gewerblichen Bereich. Die Marke ORIS ist seit jeher bekannt für ihre hochwertigen Produkte mit besonderen Alleinstellungsmerkmalen wie das patentierte FIX4BIKE®-System oder die erste vollelektrisch schwenkbare Anhängerkupplung zum Nachrüsten, ORIS_E3.

ACPS Automotive wurde 1955 in der Nähe von Stuttgart, Deutschland, gegründet und ist in Europa unter der Marke ORIS bekannt. Im Jahr 2023 wurde ein Jahresumsatz von rund 440 Millionen Euro erwirtschaftet.

Kontakt

ACPS AUTOMOTIVE

ACPS Automotive Services GmbH
Advanced Carrier and Protection Systems
Silviya Tzoneva
Regioparkring 1
41199 Mönchengladbach
Deutschland

E silviya.tzoneva@acps-automotive.com
W www.oris-automotive.com